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Top 9 Anfragen der Ausschussmitglieder 
 
Herr Zacher fragt an, wann der Übungsplatz für den Tennisverein erneuert wird. 
Herr Kozian teilt mit, dass die Oberfläche zum Start in die neue Saison fertiggestellt sein wird. 
Herr Zacher bittet um Kontaktaufnahme mit dem Grenzturmverein. Hier ist es zu einem Sturz 
gekommen und offensichtlich ist die Auffüllung der Außenanlagen erforderlich. 
Es wird weiterhin angefragt, warum die neue Toilette am Friedhof in Ost, eine Trockentoilette 
ist. Herr Kahl erklärt, dass die Erschließung mit Wasser und Abwasser zu kostenintensiv gewe-
sen wäre. 
 
Frau Jacob berichtet von der Kontaktaufnahme der Stadtwerke mit den Anliegern bzw. Grund-
stückseigentümern in der Ostseeallee wegen der Erschließung mit Gas. 
Frau Westphal erklärt, dass die vorhandene Niederdruckleitung in der OA stillgelegt werden soll 
und längerfristig ein Umschluss an die Mitteldruckleitung am Wald erfolgen soll. 
Die Entscheidung hinsichtlich der Erneuerung der OA und das weitere Zeitfenster soll in der 
Haushaltsberatung 2025 erfolgen.  
Frau Jacob erinnert daran, dass es aus Sicht der Ausschussmitglieder noch keine finale Pla-
nung für die Gestaltung und in Bezug auf die Beleuchtung gab. 
 
Herr Ruß berichtet von der Herstellung der Oberfläche Am Holm und fragt an wann der Buttweg 
„aufgefüllt“ werden soll. Frau Westphal teilt mit, dass für die Wanderwege bisher keine Kosten 
eingeplant sind. 
 
 
 
 
 


